



Juni 2016

Airmatec AG ein neues Mitglied in der LTB/400[®] Familie

Am 01.07.2005 nahm die Airmatec AG die Tätigkeit als Wartungsbetrieb in Bern-Belp auf. Seitdem erlangt das Unternehmen stetig neue Zertifizierungen für Wartungsarbeiten an verschiedensten Luftfahrzeugen. Der Mechaniker-Nachwuchs kommt im Ausbildungsbetrieb nicht zu kurz und wird im kleinen Team stark gefördert.

Der Geschäftsleiter André Schneeberger und sein Team bekommen jetzt Unterstützung durch die Softwarelösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

June 2016

Airmatec AG a new member within the LTB/400[®] family

On the 01.07.2005 the Airmatec AG starts its maintenance activities in Bern-Belp. Since then the company acquires steadily new maintenance certifications for different aircraft types. The young mechanic trainees will be not neglected and will receive strong support.

The business manager André Schneeberger and his team now get supported by the Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.